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ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE DOS MIL DIEZ 
DEL COMITÉ DE ADQUISICIONES, ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS GENERALES DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL 

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las dieciséis horas con diez minutos del día diecisiete 
de marzo de dos mil diez, se reunió en el Comedor Ejecutivo, los integrantes del Comité de 
Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios Generales de Instituto Electoral del Distrito Federal, para 
llevar a cabo la Primera Sesión Extraordinaria de dos mil diez 
........................................................................................................................................ 
........................................................................................................................................ 
Estuvieron presentes los siguientes servidores públicos: la Licenciada Diana Talavera Flores, 
Encargada del Despacho de la Secretaría Administrativa y Presidenta del Comité; por la Dirección 
Ejecutiva de Organización y Geografía Electoral (DEOyGE), la Licenciada Delia Guadalupe del 
Toro López; en representación de la Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación 
Cívica, el Licenciado Luis Leonardo Arnaiz Toledo, designado mediante oficio 
IEDF/DECEyEC1240/2010; en representación de la Dirección Ejecutiva de Asociaciones Políticas 
(DEAP), la Licenciada Karina Salgado Lunar, designada mediante oficio IEDF/DEAP/0269/2010; 
por parte de la Dirección Ejecutiva del Servicio Profesional Electoral, el Mtro. Guillermo Merelo 
Alcocer, todos ellos Vocales del Comité con derecho a voz y voto. Como Asesor participó el 
Licenciado Diego García Vélez, representante de la Contraloría General (CG), designado mediante 
oficio IEDFICG/0196/2010; así como el Ingeniero Luis Enrique Porraz Ortiz, Secretario del Comité.- 
........................................................................................................................................ 
---Comprobado el quórum legal para sesionar por el Secretario del Comité el Ingeniero Luis Enrique 
Porraz Ortiz, la Presidenta del mismo Licenciada Diana Talavera Flores, declaró abierta la Sesión, 
con la siguiente propuesta de Orden del Día: ......................................................................... - 
Se tomó lista de asistencia 
primer Punto.- Aprobación del Proyecto del Orden del Día, ........................................................ $: Segundo Punto.- Presentación del Calendario de Sesiones Ordinarias del Comité de Adquisiciones 
Arrendamientos y Servicios Generales para el ejercicio fiscal 
Tercer Punto.- Informe que presenta el Presidente del Comité de Adquisiciones Arrendamientos y 
Servicios Generales, de la conclusión de asuntos dictaminados correspondiente al cuarto trimestre de 
2009 
Cuarto Punto.- Seguimiento de acuerdos tomados por el Comité de Adquisiciones Arrendamientos y 
Servicios Generales en el cuarto trimestre de 2009 
Quinto Punto.- Presentación del Volumen Anual de Adquisiciones Arrendamientos y Servicios 2010, 
programa ordinario y comités ciudadanos 201 0 
Sexto Punto.- Presentación del Programa Anual de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios 2010, 

iK 
programa ordinario y comités ciudadanos 2010 f y\ 
Séptimo Punto.- Proyecto de acuerdo mediante el cual se someten a consideración y, en su caso, 

. -  
aprobación de los montos de actuación para los procedimientos de adjudicación directa, invitación ., 

restringida a cuando menos tres proveedores y licitación pública para el ejercicio 201 
\ 

........................................................................................................................................ 
Se sometió a consideración de los integrantes del Comité el primer punto que refiere a la Aprobación 
del proyecto del Orden del Día, recibiéndose el siguiente comentario: La Titular de la DEOyGE solicitó 

\ 
que en el último punto de este documento, la redacción quedara de la siguiente manera "Proyecto de 
acuerdo mediante el cual se somete a consideración y en su caso aprobación, los montos máximos 

- r\ 
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de actuación", Al no haber más intervenciones 

---Se sometió a consideración de los integrantes del Comité el primer punto, siendo aprobado por 
UNANIMIDAD de los integrantes del Comité presentes con derecho a voto, con las observaciones 
realizadas por la Licenciada Delia Guadalupe del Toro Lbpez 

---Se sometió a consideración de los integrantes del comité, el segundo punto que se refiere a la 
Presentación del Calendario de Sesiones Ordinarias del Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios Generales para el ejercicio fiscal 2010, al no haber intervenciones por los integrantes del 
Comité, se dio por presentado el calendario de sesiones ordinarias del 

--- Se sometió a consideración de los integrantes del comité, el tercer punto que refiere al Informe 
que presenta el Presidente del Comité de Adquisiciones Arrendamientos y Servicios Generales, de la 
conclusión de asuntos dictaminados correspondiente al cuarto trimestre de 2009, recibiéndose los 
siguientes comentarios: La representante de la DEAP, entregó observaciones, tanto para el punto 
tres, como para el punto cuatro relacionadas con la información que se presenta en el informe que 
corresponde de octubre a diciembre, en lo relacionado con el número de contratos y las fechas de 
pedidos o contratos, toda vez que el cierre es al treinta de diciembre de dos mil nueve, y se asienta 
información de dos mil diez., así como, existe algunas diferencias en algunos montos adjudicados en 
las Actas de Fallo, ya que en el programa veinte se establece que el contrato fue adjudicado por un 
monto de cuatrocientos cincuenta y seis mil setecientos ochenta pesos y en el Acta de Fallo aparece 
que fue de trescientos treinta y nueve mil cuatrocientos ochenta pesos. Acto seguido el Secretario del 
Comité informó a los integrantes del mismo, que se incorporó a la mesa de trabajo, como Asesor, el 
Licenciado José Rico Espinosa, Titular de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos.-------------------------- 

Posteriormente el representante de la CG señaló, que al igual que la representante de la DEAP, hay 
un sinnúmero de imprecisiones en cuanto a la información que se establece en este documento de 
los montos adjudicados, contra los montos adjudicados señalados en el acuerdo al Acta de Fallo 
correspondiente de cada uno de los concursos, también existen inconsistencias en las fechas que se 
establecen, esto comparándolo contra las actas de fallo. Por otro lado solicitó que en la quinta 
columna que refiere al Procedimiento de Contratación, la que dice: "licitación pública o invitación 

CV 
restringida", se establezca el número de concurso correspondiente, para mayor claridad y ubicación 4" 
de o referido. Por otro d o  el Titular de a D E S E  propuso a o s  integrantes d e  Comité e retirar el < 
informe para que se corrijan, las observaciones que se están haciendo y que se pudiera hacer llegar 
una nueva versión en el momento que así se determine ya con todas las correcciones. .................... 
La titular de la DEOyGE comentó que ratificaría la propuesta que hizo el titular de la DESPE, para que 
se revise el informe y se vuelva a presentar al Comité. Asimismo la representante de la DEAP apoyo 
la moción tanto del Titular de la DESPE como la de la Titular de la DEOyGE a efecto de corregir el 
informe a través de las observaciones proporcionadas 
---Por lo anterior, la Presidenta del Comité señaló que el informe se presentará en la sesión siguiente 
del Comité con las observaciones realizadas para que se pueda dar por recibido.---------------------------- 
........................................................................................................................................ 
---Se sometió a consideración de los integrantes del comité, el cuarto punto que refiere al '., 

Seguimiento de acuerdos tomados por el Comité de Adquisiciones Arrendamientos y Servicios 
Generales en el cuarto trimestre de 2009. recibiéndose los siguientes comentarios: El representante 
de la CG comentó que dado que los informes son congruentes uno con el otro, lo mejor sería sumar 
este punto a la decisión de llevarlo a la próxima sesión. Acto seguido, la Presidenta del Comité señaló 
que siguiendo el acuerdo tomado respecto al informe del punto tres del Orden del Día, se tomó el 
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mismo acuerdo respecto al punto cuarto, sobre el informe de seguimiento para ajustarlo al informe 
que se presentó y así coincida la información que se generó en los dos informes.---------------------------- 
Por otra parte la titular de la DEOyGE realizó un comentario relativo a los asuntos tratados en la 
sesión vigésima ordinaria del catorce de diciembre de dos mil nueve, en la cual solicitó se aclarara la 
diferencia entre el monto autorizado y el monto adjudicado, toda vez que hasta la fecha no tiene 
registrado si ya se dio una explicación sobre el particular. Al respecto la Presidenta del Comité solicitó 
al Secretario del Comité, como titular de la Dirección de Materiales y Servicios Generales la 
elaboración de un informe para el Comité sobre el caso en concreto que solicitó la titular de la 
DEOyGE 

---Se sometió a consideración de los integrantes del comité, el quinto punto que refiere 
Presentación del Volumen Anual de Adquisiciones Arrendamientos y Servicios 2010, programa 
ordinario y comités ciudadanos 2010, recibiéndose los siguientes comentarios, el representante de la 
CG señaló que en el rubro del capitulo 4000 "ayuda a subsidios aportaciones y transferencias", en el 
documento que se presentó al Comité se estableció la cantidad de doscientos ochenta y cinco 
millones trescientos cincuenta y un mil ochenta y cuatro pesos, sin embargo en el ACU-08-10, se 
establece la cantidad de doscientos ochenta y cuatro millones cuatrocientos setenta y nueve  mil^^ 
ochocientos ochenta y tres pesos setenta y seis centavos, por lo que solicitó se aclare la diferencia 
que existe. La Presidenta del Comité comentó que se hará la revisión de la cifra correspondiente para 
corregir el documento 

., 

--- Al no existir más comentarios se dio por presentado el volumen anual de Adquisiciones \, 
Arrendamientos y Servicios 2010, programa ordinario y comités ciudadanos 

---Se sometió a consideración de los integrantes del comité, el sexto punto que refiere Presentación 
del Programa Anual de Adquisiciones Arrendamientos y Servicios 2010, programa ordinario y comités 
ciudadanos 2010, recibiéndose los siguientes comentarios: el representante de la CG recomendó a la 
Secretaría Administrativa verificar las cantidades, por que en algunos rubros las cantidades son 
elevadas. 

--- Al no existir más comentarios se dio por presentado el Programa Anual de Adquisiciones 
Arrendamientos y Servicios 201 0, programa ordinario y comités ciudadanos 201 
........................................................................................................................................ 
---Se sometió a consideración de los integrantes del comité, el séptimo punto que refiere Proyecto 
de acuerdo mediante el cual se someten a consideración y, en su caso, aprobación de los montos de 
actuación para los procedimientos de adjudicación directa, invitación restringida a cuando menos tres 
proveedores y licitación pública para el ejercicio 2010 

%' 
--- Se sometió a consideración de los integrantes del Comité el séptimo punto del orden del día, 
siendo aprobado por UNANIMIDAD de los integrantes del Comité presentes con derecho a voto.------- r-' 
........................................................................................................................................ ; ?  3. --- Al no existir más asuntos que tratar, la Presidenta del Comité, dio por terminada la Primera - 
Sesión Extraordinaria del Comité, a las dieciséis horas con cincuenta minutos del día diecisiete 
de marzo de dos mil diez 

\>7 
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Lic. Diana Talavera Flores Ing. Luis ~ n r i ~ d e b  i orraz ' Ortiz 
Encargada del Despacho de la Secretaría Secretario del &mité 
Administrativa y Presidenta del Comité 

Lic. Delia Gua 
Vocal y Titular de la ~ i r e c c i t d  ~ j e c ~ t i v a  de 

Organización y Geografía Electoral 

Mtro. ~ u i h e h o  ~ e r e l o  Alcocer 
Vocal y depresentante de la Dirección Vocal y Tit 

~ jecut iva de Asociaciones Políticas 

Ases 

LA PRESENTE HOJA FORMA PARTE DEL ACTA DELA PRIMERA S E S I ~ N  EXTRAORDINARIA DEL COMITE DE ADQUISICIONES. 
ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS GENERALES, DEL 17 DE MARZO DE2010. 


	

